
まちづくり  （わいわい）塾 アンケート 

～色のいろいろ。こんなはずではなかった!?家の塗り替えで色選びに“失敗”しない方法～ 

 

アンケート回収枚数 １４枚 

 

問１ この講座を何で知りましたか？             回答数 

１． 広報ひらつか ・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ８  

２． ホームページ ・・・・・・・・・・・・・・・・・・ １ 

３． ポスター、ちらし・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 

４． 知人から聞いた ・・・・・・・・・・・・・・・・・ １ 

５． ほっとメールひらつか ・・・・・・・・・・・・・・ ２ 

６． その他（まちづくり政策課から案内）・・・・・・・・  ２ 

 

問２ 講座に申込んだ理由についてお答えください。（複数回答可です。） 回答数 

１． まちづくりに興味があるから ・・・・・・・・・・・・・・・ ３ 

２． 色彩に興味があるから ・・・・・・・・・・・・・・・・・・１２  

３． 景観に興味があるから  ・・・・・・・・・・・・・・・・・ ３ 

４． 交流のきっかけづくりをしたいから ・・・・・・・・・・・・ １ 

５． その他 

・自宅の塗替えのヒントにしたい。 

・今年中に家の建替えを考え、外壁の・屋根の色を決めたかった。 

・当家の外壁の塗替えをする年が来たので。 

 

問３ 講座内容についてはいかがでしたか？           回答数 

１． 良かった ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ １４ 

理由 

・興味があったので、とてもためになりました。 

・色彩の勉強が分かって、これから色々なことで参考になった。 

・塗替えを考えていたので勉強になりました。 

・普段気になっていても聞けなかった事が分かって良かった。 

・建替えの家の色が決まったから。 

・説明内容は良く分った。 

・色見本と広い面での色の感じの違いが分かった。 

・とても参考になった。 

・色彩の１つにしても景観となると考えさせられるものが多々あった。 

  

２． 良くなかった ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 

２ 



 

 

問４ 「色彩」あるいは「景観」に興味・関心を持つ機会となりましたか？ 回答数 

１． なった ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ １４ 

      理由 

     ・色彩検定試験を受験しようと思っていたので、直接話をうかがえてとてもためになりました。 

     ・美しい景観が見たいです。 

     ・宮川先生の話が分かり易く良かった。 

     ・平塚の景観を考えるようになりました。 

     ・ご近所との調和、特に意識づけになりました。 

     ・実際の街なかの色彩を見れたから。 

     ・彩度２を参考にしたい。 

     ・街並みを比較して、新たに問題点が分かりました。 

 

２． ならなかった ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ０ 

 

問５ 講座に参加する場合、都合の良い時間帯を教えてください。複数回答可です。 

   曜日等によって異なるときは、（  ）内の曜日等に○をしてください。  回答数 

１． 平日（月・火・水・木・金）の午前・・・・・・・・・・・・・・・・ ５ 

２． 平日（月・火・水・木・金）の午後・・・・・・・・・・・・・・・ １０ 

３． 休日（土・日・国民の祝日）の午前・・・・・・・・・・・・・・・・ ３ 

４． 休日（土・日・国民の祝日）の午後・・・・・・・・・・・・・・・・ ４ 

   

問６ あなたの年齢と性別についてお答えください。            回答数 

１． ２０歳未満 ・・・・・・・・・・・・・・・・・男性・０  女性・０ 

２． ２０歳代 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・男性・０  女性・０ 

３． ３０歳代 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・男性・０  女性・０ 

４． ４０歳代 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・男性・０  女性・２ 

５． ５０歳代 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・男性・１  女性・３ 

６． ６０歳代 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・男性・１  女性・３ 

７． ７０歳代以上 ・・・・・・・・・・・・・・・・男性・３  女性・１ 

 

     

   

 

 

 

 

 



 

 

意見欄（＊講座のご感想やご意見など、ご自由にお書きください。） 

 

・これから、外壁を塗り替えるのにとても参考になりました。ありがとうごうざいました。 

・役所内の部・課の年度事業計画の消化をする為でなく、実践的にやって頂きたい。 

・色について少しだけ勉強になりました。街並みの景観は大切だと思います。楽しいひと時 

ですが、新しいペンキなども分かり、参考にさせて頂きます。塗替えの時、業者さんとの 

 やりとりの参考にさせて頂きます。 

・勉強になりました。ありがとうございました。 

・市内をバスで走る時間がもったいないので、写真だけでよかったと思います。 

・街並み（景観）を良くする為の平塚市の取組みをもっと話してほしかったです。 

・色に関してのトラブル事例など、実際にあった話も聞きたかったです。 

・一般的な色についての内容と具体的な塗料（商品）についての説明は区別した方が分かり 

易かったと思います。 

・職員の方は、２人くらいで良かったのではないかと思います。 

・講義がとても分かり易く良かった。 

・時間が足りないので、いっそのこと終日コースの講座を開催したらいかがでしょうか。 

・緑化について是非開催してほしい。 

 


